
 
Die Vorsitzende erklärte, dass dies die letzte Sitzung für KD’in Lohr gewesen sei, die nun in den 
Ruhestand ginge. Im Namen aller Ausschussmitglieder bedankte sich die Vorsitzende herzlich bei KD’in 
Lohr für die langjährige gute Zusammenarbeit.  
 
 
 


